

PENGANTAR

Dalam Laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini berisi tentang proses dari perancangan dan referensi-referensi yang digunakan oleh penyusun untuk merancang rumah sakit khususnya rumah sakit gigi dan mulut.

Dalam perkembangan dunia kesehatan, keperawatan dan kebidanan rumah sakit pendidikan menjadi sebuah kebutuhan yang wajib dipenuhi bagi setiap fakultas kedokteran Karena merupakan syarat wajib yang di berikan oleh Departemen Pendidikan.

Dalam laporan ini dijelaskan mengenai rumah sakit, rumah sakit pendidikan dan standarisasi atau kriteria wajib bagi sebuah rumah sakit yang telah di tentukan oleh peraturan yang dikeluarkan kementerian terkait.

Pendekatan desain dari rumah sakit pendidikan laporan ini menggunakan tema green architecture atau yang sering disebut arsitektur hijau yang sekarang sudah menjadi sebuah kebutuhan bagi desain bangunan berkelanjutan atau sustainable building.

Laporan ini menghasilkan gambar-gambar, konsep perancangan baik ruang luar maupun ruang dalam, utilitas dan detil-detil prinsip sebagai preliminary design. Ditambah dengan gambar perspektif 3 dimensi ruang-ruang utama dari bangunan rumah sakit.

Dalam penyusunan Laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini penyusun berharap dapat menambah wawasan dan pengetahuan mengenai arsitektur bangunan rumah sakit dan mampu menjadi referensi desain kedepanya.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah puji syukur kepada Allah SWT, karena segala bimbingan, rahmat dan karunia – Nya selama di Universitas Mercu Buana Fakultas Teknik Arsitektur, sehingga selama proses penyusunan karya tulis yang berbentuk Skripsi / TA Arsitektur sesuai dengan waktu yang direncanakan, yang berjudul **“Perancangan Rumah Sakit Gigi Dan Mulut Pondok Indah”**. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu serta memberikan dukungan selama proses penyusunan hingga tahap penyelesaian Skripsi/TA Arsitektur, antara lain kepada :

- **Ir. Joni Hardi**, selaku ketua Program studi Arsitektur. Kedepannya saya menjadi pribadi yang lebih baik lagi.
- **Christy Vidiyanti, ST., MT.**, selaku Koordinator PAA Jurusan Teknik Arsitektur yang telah memberi ijin atas pelaksanaan tugas akhir ini.
- **Mona Anggiani, ST., MT.**, sebagai dosen pembimbing saya, serta pembimbing yang telah memberikan saran, waktu, dukungan, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat, selalu memberi masukan- masukan yang positif.
- **Keluarga** , merka selalu memberikan support serta semangat walau untuk terus menggapai prestasi di dunia pendidikan.
- **Teman-teman arsitektur archselole 2014** , senang berteman dengan kalian semua.

Tulisan ini bukanlah sebuah karya yang sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun akan sangat saya hargai. Pada akhirnya semoga laporan ini memberikan manfaat bagi pembaca.